
Herr Kröner: 
Auf welcher Grundlage wurden die Listen der Parteien zur Bürgermeisterkanditatur 
eingefordert? Zu welchem Zweck wurden die Listen angefordert? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Gegenstand der Frage ist nicht im Rahmen einer Einwohnerfragestunde zu 
beantworten, sondern betrifft den sondergesetzlichen Wahlausschuss. Die 
Fragestellung ist derzeit auch der Kommunalaufsicht zur Prüfung zugeleitet worden. 
Herr Kröner möge sich wegen seines Anliegens unmittelbar an den Wahlleiter 
wenden. 
 


